

Stiftung "Senfkorn" unterstützt Kindergärten in Eisenach



Kinder der Kita Spielkiste bedanken sich mit Liedern, Gedichten und Tänzen für die Fördermittel. Foto: Norman Meißner

Die Kinder der Diakonia-Kinderarche "Spielkiste" in Stedtfelder Straße bedankten sich mit Liedern, Gedichten und Tänzen zum Frühling für die Fördermittel. Die finanzielle Unterstützung soll verwendet werden, um für das Außengelände der Kinder-Arche ein Klettergerüst anzuschaffen.

Eisenach. Die knapp 190 Knirpse der Diakonia-Kindertagesstätte "Spielkiste" in der Stedtfelder Straße in Eisenach können sich freuen. Endlich kann ein neues Kletterspielgerät für das Außengelände angeschafft werden. Für die insgesamt knapp 4160 Euro teure Anschaffung überreichten gestern Vormittag Henrich Herbst und Markus Bartaune von der Stiftung "Senfkorn" rund 1385 Euro der Einrichtung. Das ins Auge gefasste sechseckige Spiel-, Turn- und Trimmgerät sei optimal zur Schulung der Grob- und Feinmotorik.

Mit fast 7000 Euro unterstützt die Stiftung jetzt auch die Kinder-Arche in der Eisenacher Mosewaldstraße. Dort soll neues, kindgerechtes Mobiliar angeschafft werden. "In vier Gruppenräumen haben wir noch die ursprünglichen Möbel aus dem Eröffnungsjahr von 1982", erzählte die Leiterin Andrea Engelhardt zur gestrigen Übergabe.

Weniger ins Schwitzen kommen zukünftig die Steppkes der Kinder-Arche in Ifta. Dorthin gibt die Stiftung knapp 1000 Euro. "Wir wollen Sonnenschutzrollos anschaffen", so die Leiterin Andrea Tropsch.

Mit Liedern zum Frühling bedankt

Mit Liedern, Tänzen und Gedichten zum Frühling bedankten sich die Kinder bei den beiden Vertretern der Stiftung "Senfkorn". "Wir fördern die Anschaffungen jeweils zu einem Drittel", erklärte der Vorstandsvorsitzende der Stiftung, Henrich Herbst. Dazu ist vorab ein Antrag nötig, über den das Kuratorium abstimmt.

Die 2001 von der Thüringer Landeskirche gegründete Stiftung bedenkt dieser Tage neben den drei Diakonia-Kitas im Altkreis Eisenach thüringenweit fünf weitere evangelische Kindergärten mit Fördermitteln. Aus den Erträgen des Stiftungskapitals von derzeit etwa 4,6 Millionen Euro konnten diesmal insgesamt 39'400 Euro ausgeschüttet werden.

"Jeder Euro, der Kindern zugute kommt, ist gut angelegt", betont Herbst. Die Erträge aus dem Stiftungskapital helfen beim Ausbau und der Ausstattung der Räumlichkeiten, unterstützen das Personal und fördern die Übernahme von Kitas in evangelische Trägerschaft. Zudem werden innovative Projekte gefördert.